

“No hay tres mujeres en el mundo mejores que Almanza” (entrenador)



La Habana, 20 jun (RHC) La cubana Rose Mary Almanza es hoy una de las mejores corredoras del mundo en 800 m, consideró su entrenador, al destacar el tiempo de 1.56.42 min que acaba de colocarla como líder mundial de la temporada con su mejor crono de por vida.

“No creo que hoy existan en el mundo tres mujeres mejores que Rose Mary. Se lo comenté hace poco a un amigo y me tildó de loco”, dijo a Radio Habana Cuba el profesor Francisco Ayala al añadir que su actuación en el V Meeting José Antonio Peña, en Ordizia, plasma su candidatura al podio olímpico.

Con su registro, la subtitular panamericana de Lima 2019 y monarca mundial universitaria en Taipei de China-2017 saltó del lugar 25 al primero en el escalafón del orbe, desplazando a la etíope Getachew (1.56.67).

Además, mejoró su tope personal (1.57.70) y entró en el “top 50” histórico – ahora se ubica en el puesto 38 -, listado en el que se incluyen otras dos cubanas, las campeonas mundiales Ana Fidelia Quiros (1.54.44) y Zulia Calatayud (1.56.09).

En una concurrida prueba donde participaron 10 mujeres, Almanza (28 años) flotó entre las 3 primeras hasta que a falta de 350 para la el final inició un ataque impresionante.

Al cruzar la meta y percatarse del tiempo, levantó los brazos y rompió en llanto ante la ovación de los presentes. Luego se arrodilló, besó la pista y posó sonriente para las cámaras.

El profesor Ayala dijo estar sorprendido por ese tiempo en su primera carrera en Europa, aunque aseguró que su pupila “está lista para grandes registros”.

“Nunca bajó el ritmo en una carrera violenta. Al cruzar la meta ni ella misma se creía el tiempo”, abundó Ayala, quien prepara en Guatemala alrededor de una decena de chicos, incluida la también cubana Sahily Diago, segunda en Ordizia (2.01.08).

En un giro estratégico del atletismo cubano, Almanza recibió en 2020 el visto bueno para entrenar fuera de la isla al mando de un profesor cubano, un hecho inédito en el deporte de la isla.

En mayo, la subcampeona panamericana de Lima-2019 tuvo su primer gran logro, al integrar la quarteta campeona en el Mundial de Relevos de Silesia (Polonia), para la primera medalla de Cuba en esos certámenes.

“Empecé a entrenar a Almanza en septiembre luego de que un amigo, el exfondista Norbert Gutiérrez (alias Burundún) nos conectara para trabajar juntos. La comisionada Yipsi Moreno aceptó con gusto”, recordó Ayala.

La también triple monarca de los centrocarriles de Barranquilla-2018 se mostró eufórica con su nueva cota y se deshizo en agradecimientos.

“Gracias mi Dios por esta nueva marca personal. Tu tiempo es perfecto. Gracias a mi entrenador Francisco Ayala Pérez, a mi familia de Cuba y del mundo, a mis amistades, a mi federación, a todos mis compañeros de Guatemala y de Cuba la bella. Gracias por el apoyo y el ánimo siempre”, posteó en las redes sociales.

Luego de quedar en semifinales en Londres-2012 y Rio-2016, Almanza intentará demostrar en Tokio que como dice el refranero popular, a la tercera va la vencida.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/261292-no-hay-tres-mujeres-en-el-mundo-mejores-que-almanza-entrenador>



Radio Habana Cuba